

## **Création d'Approach Switzerland, une entreprise spécialisée dans la cybersécurité et la protection des données personnelles**

**Lausanne, 13 juin 2023 – Approach, une société belge spécialisée dans la cybersécurité et la protection de la vie privée, établie depuis plus de 20 ans, avec des clients et des partenaires dans le monde entier, est fière d'annoncer l'ouverture d'une nouvelle succursale en Suisse.**

L'objectif d'Approach est de constituer une équipe locale d'une vingtaine de collègues suisses d'ici 2 ans, d'établir des partenariats stratégiques et de nouer des relations de confiance avec les clients du marché suisse.

En effet, la création d'Approach Switzerland S.A. marque une étape importante dans la stratégie d'expansion de l'entreprise.

« La décision de nous établir en Suisse a été motivée par la demande croissante pour nos services et notre désir de travailler plus étroitement avec nos clients. La Suisse est un marché très dynamique et innovant et s'efforce de fournir le plus haut niveau de confiance numérique dans leurs produits et services », a déclaré David Vanderoost, PDG d'Approach.

Situé à Lausanne, au sein du campus de pointe Unlimitrust inauguré début juin, l'équipe est ravie de faire partie d'un solide écosystème grandissant de cybersécurité et de confiance numérique, et œuvrera aux côtés d'organisations renommées telles que le Cyber Peace Institute, la Trust Valley et l'EPFL.

"Nous sommes ravis d'offrir des solutions de sécurité à 360° qui apportent la cyber sérénité à nos clients. Approach est un fournisseur unique pour les services de cybersécurité et de protection des données, délivrés localement", a déclaré Quentin Randaxhe, professionnel de la cybersécurité qui dirigera les opérations et les initiatives stratégiques de la nouvelle succursale en tant que Country Manager.

Approach propose une gamme complète de solutions, couvrant le service de conseil et d'audit de sécurité, des tests de vulnérabilité et d'intrusion, de la prévention contre le phishing, de la formation et la sensibilisation à la sécurité, de la mise en œuvre de technologies de sécurité, des services de développement sécurisé, jusqu'aux services managés du SOC et CSIRT en 24h/24 et 7j/7.

Avec une expérience éprouvée, aidant des milliers de clients satisfaits, atténuant les cyberattaques et les incidents et les brèches, Approach est idéalement positionnée pour accompagner les entreprises basées en Suisse et les institutions internationales dans leur parcours de résilience. L'entreprise peut compter sur une équipe d'une centaine de professionnels engagés, et également de son propre Security Operations Centre (SOC).

“Chez Approach, nous pensons que tout le monde mérite la tranquillité d’esprit numérique. C’est notre vision, notre aspiration pour une société où chacun est rassuré, où il y a confiance et sécurité dans le monde numérique. Nos valeurs et notre expertise s’alignent parfaitement sur le marché suisse, car nous nous engageons à fournir des services de premier ordre avec une approche pragmatique, pour aller au-delà des attentes de nos clients. » a conclu David Vanderoost.

### **À propos d’Approach**

Avec une expérience de plus de 20 ans en Belgique, Approach est un fournisseur de services de cybersécurité et de protection de la vie privée très réputé, avec des bureaux à Louvain-La-Neuve, Anvers et Lausanne.

L’engagement de l’entreprise envers l’excellence est évident à travers ses certifications ISO 27001 et ISO 27701, démontrant son dévouement à la sécurité de l’information et à la gestion de la confidentialité.

En outre, l’entreprise est soutenue par des investisseurs influents tels que le groupe Pamica ([www.pamica.be](http://www.pamica.be)), renforçant ainsi sa position de partenaire de confiance et fiable en matière de cybersécurité.

#### **Contact Presse**

Quentin Randaxhe  
Country Manager, Approach

078 260 88 16  
[quentin.randaxhe@approach-cyber.com](mailto:quentin.randaxhe@approach-cyber.com)